

BREVES

La CEU-UCH y CECOVA impulsan el nuevo Título de Experto en Manejo de Situaciones Clínicas

Like 0

g+1 0

— VALENCIA 18 JUL,

2014 - 7:02 PM

La Universidad CEU Cardenal Herrera pondrá en marcha, el próximo curso 2014-2015, un Título de Experto en Manejo de Situaciones Clínicas en Enfermería que se impartirá de forma gratuita a los alumnos del Grado en Enfermería; el nuevo Título de Experto contará con el aval y asesoramiento del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA).

La rectora de la CEU-UCH, Rosa Visiedo, y el presidente de CECOVA, José Antonio Ávila, firmaron un convenio específico por el que se acuerda la colaboración de ambas entidades en la puesta en marcha de este Título de experto, que se ofrecerá de manera gratuita, a los alumnos de cuarto curso del Grado en Enfermería que soliciten el Programa de Intensificación para la preparación del EIR (Enfermero Interno Residente). Este programa permite a los estudiantes de Enfermería consolidar el conocimiento en las materias de EIR, y desarrollar un entrenamiento intensivo en la realización de exámenes para esta prueba. El objetivo es lograr los mejores resultados para conseguir la especialidad. Finalizado este programa, los estudiantes del Grado en Enfermería de la CEU-UCH obtendrán el Título de Experto Universitario en el Manejo de Situaciones Clínicas en Enfermería.



José Antonio Ávila y Rosa Visiedo.

La Universidad CEU Cardenal Herrera y el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana tienen un convenio de colaboración para la promoción conjunta de actividades culturales, educativas, editoriales y científicas. El acuerdo específico firmado ahora amplía y consolida la cooperación entre ambas entidades, de tal modo que CECOVA también colaborará con la CEU-UCH en la difusión e información a los colegiados de la oferta docente e investigadora de la Universidad.